

23/01/2015

Arica: Autopsia estableció que carabineros fallecieron por un impacto de bala cada uno

El informe preliminar de la autopsia practicada en el Servicio Médico Legal a los cuerpos de los carabineros G.C.C y V.G.P., baleados en el altiplano, concluyó que ambos uniformados murieron tras recibir un solo impacto de bala cada uno.

Así lo informó la Fiscal Érika Romero, quien acudió hasta el Servicio Médico Legal para conocer la diligencia, la que finalmente estableció que el sargento G.C.C., falleció casi instantáneamente tras recibir un disparo cerca de su clavícula. Mientras que su compañero V.G.P., murió posteriormente tras ser herido en el abdomen.



“La pericia de autopsia constató que los dos funcionarios policiales fallecieron por un impacto de bala recibido cada uno y que respecto a la recuperación de la munición por ahora solo se ha podido recuperar una parte de uno de los proyectiles que corresponde al que fue extraído del cuerpo del sargento”, informó la Fiscal Érika Romero, quien cumple funciones de apoyo al Fiscal del caso, Mario Carrera Guerrero, el que aún se encuentra realizando diligencias en el lugar de los hechos.

En la mañana de hoy el Fiscal del caso Mario Carrera encabezó una reunión con ambas policías a fin de coordinar nuevas pericias tendientes a establecer la dinámica de los hechos y el calibre de los proyectiles, entre otros elementos.

Hechos

El hecho quedó al descubierto cerca de las 10:00 horas de ayer luego que carabineros del Retén Tacora salieran en búsqueda de ambos uniformados -identificados como el sargento 1º G.C.C., y el cabo 1º V.G.P- quienes en la madrugada salieron a efectuar un patrullaje carretero preventivo por la ruta A-23 sin regresar a la unidad policial.

En el marco de esa búsqueda los efectivos policiales hallaron el cuerpo de V.G.P., el que presentaba una herida de bala en el abdomen, ubicado a un costado del vehículo institucional, sin embargo no se encontró a su compañero por lo que se inició un operativo de búsqueda por toda la zona.

En tanto, cerca de las 12:30 horas se encontró el cuerpo del otro funcionario policial G.C.C., a un kilómetro y medio de distancia del primer hallazgo.

En este sentido, las primeras diligencias permitieron establecer que se habría registrado un enfrentamiento a balazos con desconocidos en el lugar donde se encontró el cuerpo del sargento G.C.C. En tanto, su compañero V.G.P., resultó herido y alcanzó a abordar el vehículo institucional huyendo del lugar recorriendo cerca de un kilómetro y medio hasta detener la marcha donde falleció.